



Pièces	4 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	84076174
Prix	Prix NC

Vallauris

Appartement à louer (06220)

Cannes californie, à loyer splendide appartement de 135m² avec belle vue mer et magnifique parc situé dans l'une des plus prestigieuses résidences de la californierésidences avec deux piscines, deux courts de tennis, fitness, terrain de jeux pour les enfants bien entouré de 11 hectares de parc ensoleillées. l'appartement se compose de- un hall d'entré- une sallon-sejour avec cuisine ouverte- une suite parentale- toilette invité- 2 chambres avec ses salles d'bain et toilettes- nombreux placardset grande terrasse avec belle vue mer et parc au calme absoluparking au sous solla résidence est ...

Cannes californie, for rent, splendid 135m² apartment with beautiful sea view and magnificent park located in one of the most prestigious residences in californiaresidences with two swimming pools, two tennis courts, fitness, playground for children surrounded by 11 hectares of sunny park. The apartment consists of- an entrance hall- a living room with open kitchen- a parental suite- guest toilet- 2 bedrooms with bathroom and toilet- numerous cupboardsand large terrace with beautiful sea and park views in absolute calmabasement parkingthe residence is secure 24/7 thanks to a concierge service, ...

BEAU RIVAGE INTERNATIONAL IMMOBILIER

50 Boulevard Stalingrad Bureau 3 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

